



Tormenta polar y neblina

por Sergio Haniel Sánchez Martínez

Vi una nube. Inquieta,
blanca, fuera de mi
alcance...solo podía verla
a lo lejos, viendo cómo se
iba con el viento...
¡después vino a mí!
Y pensé que podría
quedarse.

Pero ahora trato de
alejarse porque me hace
mal; la denuncio por fría y

quitar color a mi día.

Dispara y me mata, porque
son tantas la mentiras que
dice que si las junto le
escribo una novela...
Había otra chica más
Ahora hasta granizo

“¿Qué no la viste?”
¿Cómo puede uno
escaparse del aire, el

viento y las nubes ?

Te quise; y te quise... pero
contigo yo me equivoqué.
Tú tal vez un día te
acuerdes de mí...
porque no hay nadie que
haya dedicado más que
yo.

Y tú tal vez te acuerdes de
mí, porque no hay nadie a
quien haya querido más.